

(Assi, Klaus, Speedy)



Am Samstag waren Klaus, Speedy (zumindest körperlich) und ich im Klettergarten Karlstein in Bad Reichenhall.

Ich habe mich mittlerweile schon daran gewohnt das Seil zu tragen. Nach ein paar Minuten waren wir auch im Klettergarten, ich habe mich schon wieder auf eine stundenlange Sucherei eingestellt.

Die erste Route durfte ich gleich im Vorstieg gehen, die nächste Route war die Ikarus, die kleine Dreck... An der ersten Stelle durfte ich ein paar mal verzweifeln (nicht nur ich).



Irgendwo da oben am Abgrund bin ich zu sehen. Da ich wieder mal meine Digicam vergessen hatte, habe ich nur die Bilder vom Handy. Ein Freund von mir [Facharbeit schreiben lassen](#) und hat für seine Abschlussarbeit auch schöne Orte mit seinem Handy fotografiert.



So geschafft, ziemlich erschöpft hat mich Klaus wieder am Boden abgelassen. Nachdem ich mir das Seil geschnappt hatte, sind wir noch zum Wirt (genauer gesagt zur Wirtin).